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إلى حد كبير، إلا أن النص يمكن أن ملاحظة: ما يلي عبارة عن تفريغ ملف صوتي إلى وثيقة نصية/وورد. فرغم الالتزام بمعيار الدقة عند التفريغ 

 يكون غير كامل ودقيق بسبب ضعف الصوت والتصحيحات النحوية. وينشر هذا الملف كوسيلة مساعدة لملف الصوت الأصلي،إلا أنه ينبغي ألا يؤخذ

 .كسجل رسمي

 1رقم  ALACجلسة عمل القيادة الإقليمية و –جوهانسبرج 
 ص بتوقيت جوهانسبرغ 10:15ص إلى الساعة  09:15من الساعة  – 2017 ،يونيو 26الإثنين، 

ICANN59 جوهانسبرغ، جنوب إفريقيا | 

 

 

 يمكن للجميع من فضلكم الجلوس في مقاعدكم؟هل  آلان غرينبرغ:

شكراً. أود أن أجرى هذا الاجتماع بأقصى قدر من النظام كان لدينا في أي من هذه  

الاجتماعات. أهلاً بكم في جوهانسبرج. سيكون هذا اجتماعًا شيقًا حيث سنبذل قصارى 

ا كإدارية. وهناك جهدنا للحد من الوقت الذي نتحدث فيه عن الأمور التي يمكنها تصنيفه

قليل منها. كما أن هناك بعض الجلسات التي سنعقدها في الاجتماعات حول المشكلات 

. وهناك عدد كبير من الاجتماعات التي ICANNالفنية أو المتعلقة بالسياسات في 

يجري عقدها كاجتماعات عبر المجتمع وسيلقي العاملون الضوء عليها بينما نتقدم في 

 الجلسة.

والمقصد الناتج، كما أتمنى، عن هذه الاجتماع هو أن يكون لدى جميع الموجودين حول  

الطاولة دراية مناسبة بشأن المشكلات المرتبطة بالعديد من التعليقات التي سيكن عليها 

وكذلك حول  RDSوحول  gTLDالانتهاء منها خلال الشهور المقبلة حول نطاقات 

يكون لدى الجميع، ويتضمن هذا كافة أعضاء  الخصوصية. ومن المهم للغاية أن

ALAC  والقادة الإقليميين والأشخاص من منظومات المجتمع الشامل لعموم

 المستخدمين، دراية جيدة لما هي المشكلات.

لذلك، أنا أشجعكم على التأكد من حضور كافة هذه الاجتماعات. وهناك عدد من 

ختيار ما تريدون، ولكن تلك عبر المجتمع الشرائح التي يمكنكم فتحها إن أردتم ذلك لا

 التي سنتعامل معها، وهي مشكلات مهمة بالفعل.

نحن نواجه عادةً أوقات صعبة نسبيًا عند إعادة الانعقاد بعد الاستراحة. وأود التأكد 

بأقصى درجة أن نتمكن من البدء في الوقت المحدد. لذا، أطلب منكم مراقبة الساعة 

 راحات أو غداء بحيث يمكننا إعادة الانعقاد.عندما تكون لدينا است
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بالنسبة للترتيبات الإدارية الأخرى، فإن الجدول هنا صغير نسبيًا، لذا سأطلب منكم منح 

والقادة الإقليميين. وأي شيء آخر، إذا كانت هناك مقاعد  ALACالأولوية لأعضاء 

أن جميع الأجزاء  متاحة، يرجى عدم التردد في استخدامها. مع ذلك، أود التأكد من

 موجودة على الطاولة. At-Largeالرسمية من مجموعة قيادة 

تسري القواعد القياسية من حيث: إن كنتم تريدون الحديث، فسنحاول المراقبة على كل 

. وبصورة عامة، سأحاول التأكد من أنه Tentوبطاقات  Adobe Connectمن 

 المتحدثين.مهما يكن رئيس الاجتماع، فسيتتبع أيضًا قوائم 

ماذا أيضًا يجب أن يقال بسرعة شديدة؟ إذا لم تكونوا في أحد الاجتماعات في موعدها 

، ALACالمحدد، يرجى إخطار العاملين بمكانكم. وسنأخذ الحضور. بالنسبة لأعضاء 

، يرجى التأكد من تحديد الوكيل ALACإذا كان سيضيع عليكم أي من اجتماعات 

ا كنتم ستتخذون قرارًا بذلك. وفي هذه النقطة، لا توجد بحيث يمكنكم اللحاق بها إذ

قرارات مخططة، باستثناء الجلسة الموجزة. إلا أن العالم يتحرك أحيانًا أسرع مما 

 نرغب فيه.

المفتوحة. وأرى  AFRALOسأغادر في غضون بضعة دقائق للانتقال إلى جلسة 

حول الطاولة  AFRALOعددًا من منظومات المجتمع الشامل لعموم المستخدمين في 

وأفترض أنهم سيشاركون. لذا، سأعود خلال فترة قصيرة. وخلال هذا الوقت، سيتولى 

 ليون إدارة الجلسة.

، قاعة AFRALOهل فاتني أي شيء كان من المفترض أن أتناوله؟ لم أذكر اسم قاعة 

بيل جالاجر. وأود التفكير في أن الأشخاص المحدد تواجدهم هناك معظم الوقت 

 عرفون أيضًا اسم القاعة، ولكن ربما لا. شكراً.ي

 هل توجد أسئلة أخرى؟ لقد رأيت أن مورين رفعت بطاقتها قبل ذلك.
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شكرًا لك، آلان. لقد أردت فقط ملاحظة أن هناك أوقات سيوجد فيها تعرض معي فيما  مورين هيليارد:

ه لجهات . أعتقد أن الأمر نفسccNSOيتعلق بالإطار الزمني القصير وأنشطة 

الاتصال الأخرى. هل هناك أي طريقة يمكننا من خلالها الحصول على بعض 

التعليقات حول الأمور التي قد تفوتنا في بعض الجلسات التي تكون جلسات 

At-Large؟ 

 

 ]غير مسموع[ سيدة غير معروفة:

 

قل ذلك مرة أخرى. عذرًا. لقد فاتني ما قلته. عذرًا. فلم أكن قد وصلت سماعتي بعد.  آلان غرينبرغ:

 حاول مرة أخرى.

 

لقد أردت أن أعرف ما إذا كانت هناك أي طريقة حتى نتمكن إذا فاتتنا جلسة بسبب  مورين هيليارد:

التزاماتنا نحو الأمور الأخرى من الحصول على بعض التعليقات حول المشكلات التي 

 يمكن طرحها في هذه الجلسات التي قد تكون فاتتنا.

 

 أفترض أن كل ما تحتاجه هو السؤال. غ:آلان غرينبر

 

 لا شيء رسمي. حسنًا. شكراً. مورين هيليارد:
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لم يكن لدي أي شيء مخطط للقيام به، بخلاف ما هو غير رسمي. وبالنسبة لمن لا  آلان غرينبرغ:

يعرفون ذلك، لدينا عدد من الأشخاص في القاعة يمثلون جهات اتصال مع المجموعات 

وبصورة عامة، فإن مسؤولياتهم تتعلق نوعًا ما بتلبية المعايير. ولكن بصورة الأخرى. 

الخاصة  ALACعامة، فإن العمل كجهة اتصال يكون له أسبقية محدودة على مناصب 

 بهم، إذا لم يكن الموضوع ذا أهمية خاصة وتركيز خاص لهم.

، سأعود خلال . لذاAFRALOوبهذا، سأغادر لبضعة دقائق وأساعد في افتتاح جلسة  

 فترة قصيرة.

 ليون، تفضل. 

 

شكرًا جزيلاً لك، آلان. معكم ليون سانشيز. كما قال آلان، مرحبًا بكم في جوهانسبرج.  ليون سانشيز:

لدينا الكثير من النقاش حول السياسات في هذا الاجتماع. وكما تعرفون، فهذه هي المرة 

منتدى سياسات. وكما كان آلان يقول، من  الثانية التي يعقد فيها مثل هذا الاجتماع. فهو

المهم أن نشارك في كافة المناقشات وكافة الجلسات عبر المجتمع المنعقدة خلال 

الأسبوع. فهذا هو وقتنا الذي يمكننا فيه بالفعل التعبير عن أنفسنا ويمكن أن نسمع 

اعها صوت منظومات المجتمع الشامل لعموم المستخدمين الممثلة والتي يمكننا سم

 خلال المناقشات.

كما تعلمون، لدينا مشاركة المجتمع الشامل لعموم المستخدمين المحلي في المنظمة  

الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أفريقيا وهذا هو سبب مغادرة ألان. فسوف 

 أغادر بنفسي لاحقًا. بالطبع ليس قبل عودة ألان. فلدينا جلسات متعددة خلال اليوم.

هذه هي القاعة التي سنعقد فيها اجتماعاتنا المختلفة. ففي العاشرة والنصف لدينا زوار 

مثل سالي كوستيرتون وفريقها. وسنتحدث إلى فريق المشاركة العالمية لأصحاب 

فهذا هو الوقت الذي يمكننا . ومن الجيد دائمًا وجودهم بالطبع. PRSالمصلحة وفريق 

أن نعرف فيه ما إذا كان فريق المشاركة العالمية لأصحاب المصلحة يعمل بالفعل وفقًا 

للمتوقع، والوقت المناسب لنا لإبلاغهم بما إذا كنا سنتلقى دعمًا مناسبًا وما إذا كان لدى 
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لك، نتحدث مختلف منظومات المجتمع الشامل لعموم المستخدمين العناصر اللازمة. كذ

عادةً عن مختلف برامج الدعم، مثل البرنامج التجريبي للتوعية الإقليمية للمجتمع، 

معهم. وأعتقد من المهم إعلامهم بأننا نحتاج لمزيد من الدعم أو أن يكون مستوى الدعم 

 المقدم صحيحًا.

نج. بعد ذلك، سيكون لدينا مدير ضمانات المستهلك. ولدينا جامي هيدلوند وبريان شيلي

وسوف يقدمون عرضًا حول هذا الموضوع، كما سيكون لدينا نقاش بشأن الامتثال 

التعاقدي وسبل حماية المستهلك، والتي أعتقد أنها محل نقاش للعديد من الموجودين 

 حول الطاولة. وأشجعكم بالتأكيد على طرح النقاط التي ترونها مناسبة في هذا الجزء.

تماع فريق مراجعة المنافسة وثقة المستهلك وخيار كان لدينا أمس، كما أعتقد، اج

المستهلك، ويبدو أن هناك تكرار. فقد كان لدينا اجتماع فريق مراجعة المنافسة وثقة 

المستهلك وخيار المستهلك، على حد علمي. ومن المهم أن نتابع هذا النقاش بالطبع. 

النهائيين، وبالطبع، يعد فسبل حماية المستهلك هي أمر مهم بالفعل لمجتمع المستخدمين 

 الامتثال التعاقدي أحد الأهداف الرئيسية التي يجب النظر فيها كمستخدمين نهائيين.

بعد ذلك، سيكون لدينا جلسة بناء القدرات في المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم 

المستخدمين في أفريقيا. وسنلقي الضوء على برنامج الإرشاد في المنظمة الإقليمية 

ملة لعموم المستخدمين في أفريقيا. كما سنتحدث عن التقييمات والمناقشة حول الشا

 عملية وضع السياسات. وندعوكم بالطبع للانضمام إلى جلسة بناء القدرات هذه.

كما ستكون لدينا أيضًا جلسة ثالثة لليوم في جلسة عمل اللجنة الاستشارية العامة لعموم 

ستكون لدينا جلسة حول مشكلات المصلحة العامة في المستخدمين والقادة الإقليميين. و

نطاق المستوى الأعلى العام، وستكون بقيادة هولي ريتشه. ولا أعرف يا هولي، هل 

 تودين تقديم أي ملاحظات فيما يتعلق بما سنسمعه في هذه الجلسة؟
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انتهت بالفعل،  كما أشار ألان، بالرغم حتى من أن مجموعة عمل الإجراءات اللاحقة قد هولي ريتشه:

فستتم دعوتنا لوجود الكثير من التعليقات. وما أريده بالفعل من الجميع هو الدراية 

بمعناها العام لما هي المشكلات بالنسبة للمستخدم النهائي، وما قلناه في الماضي، وأين 

نحن، حتى يكون الجميع مستعدًا، عندما يأتي الوقت المناسب لتقديم التعليقات للمشاركة 

في مجموعات العمل، لتسريع ما تم إنجازه، وأين نقدم المداخلات، وما هي، فضلاً عن 

 وجود نقطة بدء لوضع السياسات المستقبلية التي تتضمنكم جميعًا كما أتمنى.

 

دقيقة للقهوة. بعد ذلك، ستكون  15شكرا جزيلا، هولي. بعد ذلك، لدينا استراحة لمدة  ليون سانشيز:

ولى عبر المجتمع بشأن متطلبات السياسات في الجيل الجديد من لدينا المناقشة الأ

. وأعتقد أنها مناقشة مهمة للمستخدمين النهائيين من gTLDخدمات دليل التسجيل في 

أجل المشاركة بالفعل. وكما قال آلان، نحن نشجعكم جميعًا على حضور الجلسة 

 والتعبير عن وجهات نظركم بالفعل.

. ولست متأكدًا مما إذا كانت هناك 18:30لذا، لدينا استقبال مضيف محلي الساعة  

 مساحة لدى العاملين لذلك. فمن المفترض أن تكون في نفس المكان، لكني لست متأكدًا.

حسنًا. لذا، أعتقد أننا سنعرف القاعة التي يوجد بها الاستقبال المحلي، ولكن إذا لم يكن  

ط اتباع الحشد. ومن السهل الوصول إلى الأطراف هنا. لذا، فقط الأمر كذلك، يرجى فق

 علينا اتباع الحشد.

. شكراً جزيلاً لك جوديث. لذا، يمكن إجراء الاستقبال المحلي للضيوف في 1العرض  

. وبالطبع، هذا هو المكان الذي يمكننا فيها تلخيص اليوم والاستراحة 1المعرض 

 لبضعة دقائق.

 نعم، سباستيان؟ -ثاء أيضًا ولدينا غدًا الثلا 
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فقط للسؤال ما إذا كان العاملون يعملون على المشكلات الفنية. وليس لدي إمكانية  سيباستيان باتشوليه:

. وربما يكون من الجيد إخباركم أنه ليس شخصًا Adobe Connectالوصول إلى 

 ل ذلك قريبًا. شكراً.واحدًا، فالأمر ليس أنت فحسب. بل الجميع تقريبًا. وأتمنى أن يتم ح

 

شكرًا جزيلاً لك، سباستيان، على تقديم هذه الملاحظة. وأعتقد أن الجميع لديه مشاكل،  ليون سانشيز:

 بالفعل. نعم، يسيم؟

 

شكرًا جزيلاً لك، ليون. لقد تحققت بالفعل مع الفريق الفني. وهناك مشكلة أخرى في  ياسيم نازلار:

فهم ينظرون في الأمر الآن. والأمر ليس لنا  . لذا،Adobe Connectالاتصال مع 

 ، بالفعل. شكراً.Adobe Connectفحسب. بل هي مشكلة عامة في 

 

ما يجعل الأمر مقلقًا أكثر هو أننا لا يمكننا إشراك مشاركين عن بعد بالفعل. وإن أمكنا  ليون سانشيز:

ع ما يمكن، فسيكون أن نطلب من فريق الدعم الفني التفضل بالعناية بهذه المشكلة بأسر

 هذا أفضل. شكراً. وشكرًا لك على هذا سباستيان.

لدينا غدًا جلسة بناء قدرات أخرى في المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في  

أفريقيا. وستكون الموضوعات المطروحة للنقاش ]غير مسموع[ المؤثرة على المسجلين 

سيتحدث ستيف تشينغ، مدير اللجنة الاستشارية  والمستخدمين النهائيين. في هذا الصدد،

للأمن والاستقرار واللجنة الاستشارية لنظام خادم الجذر، ]غير مسموع[ دعم التطوير 

أمام مجتمع المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أفريقيا وكذلك منظومات 

 المجتمع الشامل لعموم المستخدمين التابعة لها.

كذلك، لدينا في نفس الوقت جلسة مجموعة العمل الأكاديمية. وأعتقد أن هذا سيكون  

تحت قيادة ساندرا هوفريشتر بالطبع. وسوف تراجع مختلف الموضوعات مثل برنامج 

 مهارات القيادة والتخطيط للجلسات المستقبلية أو البرامج الأخرى في المستقبل.
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المجتمعي للمجتمع الممكن حول التعديلات كما أن لدينا في نفس الوقت المنتدى  

المقترحة على اللوائح الأساسية. وإذا لم تشاركوا في مجموعة العمل الأكاديمية أو 

منظومة من منظومات المجتمع الشامل لعموم المستخدمين في المنظمة الإقليمية الشاملة 

، 2درات لعموم المستخدمين في أفريقيا، فسيكون من خلال حضور جلسة بناء الق

 وندعوكم بالتأكيد ونشجعكم على حضور منتدى المجتمع الممكن.

تذكروا أن لدينا مشاورات مستمرة حول التغييرات في اللوائح الأساسية. وهذا يشير إلى  

إنشاء لجنة جديدة في مجلس الإدارة تهتم بمختلف إجراءات عملية المراجعة المستقلة. 

ى الآن. وما يتم اقتراحه هو تعديل اللوائح بحيث وهذا شيء تعتني به لجنة الحوكمة حت

 يقوم مجلس الإدارة بإنشاء لجنة جديدة تنظر في هذه الحالات.

يمثل منتدى المجتمع مكانًا لنا من أجل التعامل بمزيد من التفصيل فيما يتضمنه ذلك. 

عتقد أيضًا وقد قيل أن هذا التغيير في اللوائح قد يبدو بسيطًا من وجهة نظر ما، إلا أني أ

أن هناك العديد من الأسئلة التي تلزم الإجابة عليها قبل أن يتمكن المجتمع المُمكن ذو 

 الصلاحيات بالفعل من الموافقة على هذا التغيير.

 وأرى أن سيباستيان باتشوليه قد رفع بطاقته. سباستيان؟

 

دينا بعض الوقت لمناقشة هذه المشكلة شكرًا لك ليون. أردت فقط أن أعرف ما إذا كان ل سيباستيان باتشوليه:

 قبل عقد الاجتماع غدًا صباحًا.

 

شكرًا جزيلاً لك، سيباستيان. أعتقد أننا يمكننا تدبير بعض الوقت لمناقشة هذا. وسنعقد  ليون سانشيز:

جلسات مختلفة خلال اليوم، بحيث يمكننا بالفعل الحديث حول هذا. وإذا لم نتمكن، فأنا 

لمناقشة حول هذا الموضوع في هذه الجلسة. لذا، سأستعجل التعامل مع أؤيد بالتأكيد ا

مختلف الأنشطة بحيث يمكننا توفير مساحة لمناقشة هذا الموضوع بالفعل. شكرًا لك، 

 سيباستيان.
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من جلسة عمل اللجنة الاستشارية العامة  2حسنًا. متابعة للأنشطة، لدينا أيضًا الجزء  

غدًا في نفس هذه القاعة. وسنتحدث عن  9:15الإقليميين في لعموم المستخدمين والقادة 

في الخطوات التالية بجانب مراجعة الوضع الراهن، بالطبع،  At-Largeمراجعة 

والحديث عن عملية المراجعة. وأعتقد بالنسبة لذلك أن فريق المراجعة سيتولى قيادة 

 الجلسة.

بعد ذلك، لدينا اجتماع مشترك مع اللجنة الاستشارية الحكومية. وسنتعرف على الطرق  

التي يمكننا بها تحقيق التعاون بين اللجنة الاستشارية الحكومية واللجنة الاستشارية 

 gTLDالعامة لعموم المستخدمين بتماسك أكبر، والمداخل الجديدة لإجراءات نطاق 

محتملة للمناطق المهمشة. كما أن لدينا وقت لأي مناقشة الجديد، وبالطبع التغطية ال

 أعمال أخرى.

بعد ذلك، ستكون لدينا استراحة قهوة وسيكون لدينا بعدها جلسة حول اللجنة الفرعية في  

اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين بشأن التوعية والمشاركة. وأعتقد أن ديف 

جدول أعمال مزدحم. وإذا نظرتم في جدول الأعمال  سيتولى قيادة هذه الجلسة. فلديهم

 في مساحة الموقع المصغر، فسترون أن لديهم الكثير من الأنشطة التي عليهم تنفيذها.

. وهذه جلسة سيناقش فيها كافة At-Largeبعد ذلك، لدينا اجتماع للقادة الإقليمية في  

 تلف.القادة المشكلات المختلفة، بالطبع، من منظور إقليمي مخ

القواعد العامة لحماية البيانات وتأثيرها المحتمل بالنظر في  15:15بعد ذلك، لدينا في  

. وبعد ذلك لدينا في 1الحلول العملية، والتي ستكون أيضًا مناقشة مجتمعية في القاعة 

 الخامسة مناقشة مجتمعية حول الأسماء الجغرافية في جلسة أولى رفيعة المستوى.

ناك احتفال لبرنامج الزمالة. فقد مرت عشر سنوات على برنامج بعدها، سيكون ه 

الزمالة، لذا، فسيكون هناك احتفال في ردهة الطابق الرابع. وأعرف أن هناك العديد 

منك مروا ببرنامج الزمالة وهم الآن زملاء خريجين، لذا، سيكون من الجيد أن نراكم 

 هناك بالطبع.
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امنة لمن يرغبون في حضور جلسة بناء القدرات من سنبدأ يوم الأربعاء أيضًا في الث 

المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أفريقيا. وهذه الجلسة مهمة، ليس فقط 

للوافدين الجدد، بل أيضًا لجميع المهتمين في معرفة كيفية عمل المجتمع المُمكن ذي 

. وأنا أشجعكم بشدة على الصلاحيات بالفعل. وستتناول هذه الجلسة المجتمع الممكن

 الحضور إذا كنتم مهتمين بمعرفة هذه الصلاحيات الجديدة التي تمنحها اللوائح للمجتمع.

بعد ذلك، سيكون لدينا الجمعية العامة للمنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في  

الشاملة لعموم أفريقيا. وهذه فعالية مهمة للغاية بالطبع للزملاء في المنظمة الإقليمية 

المستخدمين في أفريقيا. كما أن لدينا فريق عمل التكنولوجيا، الذي سيكون أيضًا بقيادة 

  -ديف 

 

 وجوديث. جوديث هيلرشتاين:

 

ويقوم الزملاء وجوديث. شكرًا لك يا جوديث. حسنًا، أعتقد أن هذه جلسة مهمة للغاية.  ليون سانشيز:

في فريق عمل التكنولوجيا بعمل رائع في مساعدة مجتمع المستخدمين النهائيين ومجتمع 

At-Large.لذا، نشجعكم بالتحديد على حضور هذا الاجتماع إن أمكنكم . 

بعد ذلك، لدينا الجزء الثاني من الجمعية العامة للمنظمة الإقليمية الشاملة لعموم  

. ومن المهم حضور هذه الجلسة للمثلين وكذلك منظومات المستخدمين في أفريقيا

المجتمع الشامل لعموم المستخدمين في المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في 

أفريقيا، حيث سيراجعون المبادئ التشغيلية في المنظمة. كما سيكون هناك نقاش حول 

 البرنامج التجريبي للتوعية الإقليمية للمجتمع.

والقيادة الإقليمية.  ALAC، لدينا الجزء الخامس من جلسة عمل 13:30ذلك، في  بعد 

وسنتحدث عن مخالفات أسماء النطاق، التي أعتقد أنها موضوع شديد الأهمية 

للمستخدمين النهائيين. كما سيكون ضيفنا جوناثان زوك الذي سيرفع الموضوع إلى 

مستهلك. وسيقدم لنا تحديثًا. كذلك، لدينا فريق مراجعة المنافسة وثقة المستهلك وخيار ال
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ديفيد بيستشيللو، وهو نائب الرئيس ومنسق الأمن وتقنية الاتصالات والمعلومات، ليقدم 

 عرضًا حول أداة التبليغ عن انتهاك النطاق.

، فهو شيء من الأداة المعروفة سابقًا TTFKADإذا رأيتم اختصارًا لطيفًا هنا وهو 

والسبب في تغيير اسم أداة التبليغ عن انتهاك النطاق هذا هو أننا تلقينا . DARTباسم 

 . لذا، فقد تم تغيير الاسم، وهو حاليًا قيد المراجعة.DARTخطابًا بإيقاف استخدام 

والخطة  ICANNبعد ذلك، لدينا جلسة مجتمعية أخرى، وهي الجانب التشغيلي من 

كما أن لدينا في الخامسة مجموعة عمل والميزانية. وستكون في قاعة بيل جالاجر. 

 ، والتي ستكون بقيادة وولف.At-Largeالمصلحة العامة في 

في نفس القاعة، مع هذه الجلسة، لدينا جلسة مجتمعية أخرى وهي: من يحدد أولويات 

ICANN وأعتقد أنها مهمة للغاية لمن يمكنهم حضور هذه الجلسة، لأنها بالطبع مهمة ؟

من مختلف وجهات النظر كمجتمع  ICANNلمراجعة من يحدد بالفعل أولويات 

 وكمؤسسة ومن وجهة نظر مجلس الإدارة.

-Atلدينا أيضًا عرض المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أفريقيا في 

Largeذي يمثل كما تعرفون فرصة مهمة لنا لتحسين فهمنا ومعرفتنا لما يقوم به ، وال

مجتمع المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أفريقيا، والاهتمامات المختلفة 

 والاحتياجات المختلفة لهم.

 بعد ذلك، لدينا برنامج منوع من عروض المنظمة والعروض الترفيهية الخاصة بها.

يوم الخميس، سنعقد جلسة بناء قدرات أخرى، والتي ستكون حول الجيل القادم أخيرًا، 

أيضًا، وهي نفس القاعة.  4من خدمات دليل التسجيل. وستنعقد هذه الجلسة في القاعة 

بعد ذلك، هناك جلسة أخرى لمجموعة عمل بناء القدرات. وسيتولى تيجاني قيادة هذه 

ت مثل ندوات بناء القدرات عبر الويب الجلسة، وسيتحدثون عن مختلف الموضوعا

 ومفهومها وكيفية عملها ]غير مسموع[ وما إلى ذلك.

بعد ذلك، لدينا أول جلسة موجزة، الجلسة الموجزة بين اللجنة الاستشارية العامة لعموم 

المستخدمين والقادة الإقليميين. وسيكون لدينا كضيوف جوران ماربي وكذلك ديڤيد 
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ينا أيضًا باتريك فالتستورم وجيم جالفين. وستشرف جولي هامر أوليڤ. كما سيكون لد

 على هذه الجلسة، وستتحدث بالطبع عن مشكلات اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار.

بعد ذلك، لدينا ملخص أنشطة المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أفريقيا. 

في المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم وسيتضمن هذا مناقشة حول الموضوعات المثيرة 

 المستخدمين في أوروبا كما أرى. هل هذا صحيح؟ نعم.

 أرى أن سباستيان يرفع يده. سباستيان؟

 

عذرًا. فقط للسؤال عما إذا كان يمكنكم كتابة اسم رئيس المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم  سيباستيان باتشوليه:

 صحيحة. فهو ليس لو بلان، بل لو بلوند.المستخدمين في أوروبا بالتهجئة ال

 

 هذا صحيح، نعم. إنه لوبلوند وليس لوبلان. ليون سانشيز:

حسنًا. بعد ذلك، لدينا الجزء الثاني من الجلسة الموجزة للجنة الاستشارية العامة لعموم  

المستخدمين والقادة الإقليميين بهدف مناقشة مختلف الموضوعات فيما بينهما. 

وسنستضيف ريناليا عبد الرحيم وهي عضو مجلس الإدارة المحدد في الوقت الحالي 

معي بالإضافة إلى أحد أعضاء مجلس الإدارة الآخرين. وسنرغب بالطبع في أن نسمع 

منكم حول كيفية تطوير الجلسة ومختلف التحديات التي نواجهها بصفتكم مجتمع 

 المستخدمين النهائيين.

بعض مشكلات سحب مصادقة منظومة من منظومات المجتمع كما سنناقش أيضًا  

الشامل لعموم المستخدمين، وسنبدأ أيضًا في مناقشة حول التخطيط لفعالية 

ATLAS III التي ستكون قريبة للغاية على ما يبدو. وكما تعرفون، فالوقت يمر ،

 .ATLAS IIIبسرعة، لذا، نريد أن نبدأ في مناقشة تخطيط 
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ناقشة مجتمعية حول الأسماء الجغرافية في جلسة ثانية رفيعة المستوى. بعد ذلك لدينا م 

وستكون هذه مناقشة تتضمن وجهات نظر مختلفة. وأعتقد أنها مهمة للمستخدمين 

 .ICANN 59النهائيين. وأخيرًا، العرض المتنوع لموجز مجتمع 

يان، ستكون لذا، فهذا هو جدول الأعمال لهذا الاجتماع. وبالطبع، كما أشار سباست 

فرصة رائعة الآن لبدء الحديث. لدينا حوالي عشر دقائق لمناقشة موضوع تغيير اللوائح 

 الأساسية.

كما كنت أقول سابقًا، هناك مقترح بتعديل اللوائح لإنشاء لجنة جديدة في مجلس الإدارة 

تتولى  تهتم بمختلف إجراءات عملية المراجعة المستقلة. وقد قيل أن اللجنة الحالية التي

ذلك، وهي لجنة الحوكمة، لدينا حمل عمل كبير للغاية بالفعل. لذا، فإن مجلس الإدارة 

يقترح إنشاء هذه اللجنة الجديدة حتى تهتم لجنة الحوكمة بموضوعات الحوكمة بالطبع، 

 وهذه اللجنة الجديدة تتولى مختلف طلبات عملية المراجعة المستقلة.

 . سباستيان، هل ثمة أية تعليقات عليها؟وأود أن أفهم المجال للتعليقات

 

الملاحظة الأولى هي نعم. شكرًا جزيلاً لك، ليون. لدي بعض الملاحظات على ذلك.  سيباستيان باتشوليه:

أني أعرف أننا الآن نتعامل مع اللوائح الجديدة ونحتاج لهذه المناقشة، إلا أني أريد أن 

أذكركم أن مجلس الإدارة، عندما كنت عضوًا في مجلس الإدارة، قرر إغلاق بعض 

لجان المجلس وأحدها تلك حول المشاركة العامة. وأنا دائمًا أكافح ضد ذلك. فقد كان 

ني إن أمكن تفعيل هذه اللائحة الجديدة في هذا الوقت لأننا كنا سنتمكن من سيسعد

 مناقشة هذا في هذه المنطقة.

. 2النقطة الثانية حول قرار وجود مسؤول شكاوى في منتصف عمل مسار العمل  

ويبدو أن هذا المقترح مبكرًا قليلا. وإذا نظرتم في المناقشة التي تحدث حول مكتب 

فربما يمكننا تغيير اللوائح وتغيير دور لجنة الحوكمة لدى مجلس  أمين الشكاوي،

 الإدارة ولجنة تشكيل مجلس الإدارة بخصوص ذلك.

  --حسنًا، عذرًا. وعلي أن أجد طريقة  --أعلم أن هناك  
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 إنه آيفون. ]ليون سانشيز[:

 

 نعم، إنه آيفون. الأمر معقد للغاية. آسف لذلك. سيباستيان باتشوليه:

لذلك، أعرف أن هناك احتمالية عملية المراجعة المستقلة، ولكنهم لن يأتوا بهذه الأعداد  

الآن. وقد كان هذا هو الوضع برنامج نطاق المستوى الأعلى العام الجديد. الآن، سيعود 

الأمر بالفعل بقدر كبير من العمل عندما نبدأ البرنامج الجديد لنطاقات المستوى الأعلى 

 العام.

ذلك، لماذا العجلة؟ الأمر الوحيد الذي أرى أنه مثير هو أن ذلك سيختبر المجتمع بعد  

الممكن. ولكن بخلاف ذلك، أرى الأمر مبكرًا للغاية. وسأفضل وجود هذه المناقشة في 

للمساهمات، وإذا كان علينا تغيير اللوائح  2نقاش أشمل بعد تقديم مسار العمل 

 فور وليس فقط لأمر واحد يطلبه مجلس الإدارة.الأساسية، فنحن نقوم بذلك على ال

 هذه هي المساهمة التي أردت تقديمها. شكراً. 

 

شكرًا جزيلاً لك، سيباستيان. لقد رأيت ذلك، جوديث، لقد قمت برفع يدك. هل هذا  ليون سانشيز:

 صحيح؟ لا؟ حسنًا. لذا، بعد ذلك، سننتقل إلى جلين.

 

نظرًا لتغيير اللوائح، فلدى كل من المنظمات الإقليمية العامة مذكرة تفاهم، وما شكراً.  غلين ماكنايت:

أفهمه أننا نحتاج لتحديثها. كما أن لدينا السنوية العاشرة. فكيف يمكن أن تؤثر التغييرات 

 الجديدة في اللوائح على مذكرات التفاهم الحالية لدينا؟
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كر خلال المناقشات في مجموعة العمل المجتمعية، فقد شكرا جزيلا جلين. بقدر ما أتذ ليون سانشيز:

قيل أن التغيير في اللوائح لن يؤثر على مذكرات التفاهم الحالية بين مختلف المنظمات 

الإقليمية العامة والمؤسسة. وإذا لم أكن مخطئًا، وهو ما يمكن أن يكون بالطبع، فليس 

ألا تؤثر هذه التغييرات على طريقة هناك تأثير على مذكرات التفاهم لأن المقصود منها 

متابعة العمل بصفة يومية. والتأثير الوحيد هو أن التغييرات على اللوائح، بالطبع هناك 

الكثير منها، ولكن الآثار الرئيسية لهذه التغييرات ستكون أن المجتمع الآن سيتمتع 

، فليس هناك ببعض الصلاحيات من خلال المجتمع الممكن. لذا، بقدر ما يمكنني قوله

 تأثير مباشر على مذكرات التفاهم من مختلف المنظمات الإقليمية العامة.

 وأرى أن هولي رفعت بطاقتها، وبعدها ألبرتو. هولي؟ 

 

لقد كنت أستمع إلى حد ما، أيضًا، ولكني كنت نائمة أمس. ما هو التغيير بالنسبة لأمين  هولي ريتشه:

ن قيود صارمة بشأن الاختصاص القضائي. فما هو المظالم؟ لأن أمين المظالم لديه الآ

المقترح؟ هل هو تمديد اختصاص أمين المظالم أو وجود منطقة شكاوى مستقلة عن 

 ذلك؟ شكراً.

 

شكرًا هولي. لا أعتقد أن هناك مقترح صارم في هذه المرحلة، لأن المراجعة لا تزال  ليون سانشيز:

في مجموعة العمل  2ة من مسار العمل جارية بالفعل. كذلك، فإن المجموعة الفرعي

المجتمعية بشأن أمين المظالم تعمل على هذا، ولديهم أيضًا بعض المقترحات. لكني أود 

أن أترك الكلمة إلى سباستيان. وهو مقرر مجموعة أمين المظالم. وأعتقد سباستيان أنك 

 يمكنك تقديم إجابة أفضل مني.

 

ل هولي، وشكرًا لك، ليون. أعتقد أننا نحتاج لهذه المناقشة، ولكن ليس شكرًا على السؤا سيباستيان باتشوليه:

وليس فقط في  2هناك مقترح اليوم. والأمر الوحيد الذي أعرفه، أننا في مسار العمل 

الفريق الفرعي لأمين المظالم، نعمل على إعلان ما وسيكون عن نتائج اللوائح. وعندما 
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الم والمجموعة الفرعية الأخرى، فسيكون الوقت نتمكن من تقديم مقترح حول أمين المظ

 المناسب للمناقشة.

اليوم، ما يمكنني قوله أننا حصلنا على تقرير المراجعة الخارجية. ويجري نشره الآن  

إذا كان يعمل أو  Adobeفي مكان ما على الإنترنت. كما يمكنني إرسال الرابط إلى 

ولكن لسنا حتى الآن في المرحلة النهائية بالنسبة لأمين المظالم. ولكني إلى القائمة. 

أطرح أنه ليس مؤكدًا إلا أنه ليس العكس، أيضًا، أننا لن نغير في اللوائح. وهذا هو 

سبب تفكيري: لماذا نقوم بهذا التغيير الآن؟ وبخصوص لجنة الحوكمة لدى مجلس 

 ث يمكننا الانتظار لبضعة شهور أخرى.الإدارة ولجنة مجلس الإدارة الجديدة، حي

إن أردتم المعرفة، لأني لن أرغب في تضييع وقت الاجتماع، ولكن إن أردتم مزيد من 

المعلومات حول أمين المظالم، فسيسعدني للغاية تقديمها في أي وقت ترغبون فيها في 

 مناقشة مع الجميع بالطبع. شكراً.

 

شكرًا جزيلاً لك، سباستيان، على هذه الإحاطة والرد على هولي. التالي، لدي ألبرتو  ليون سانشيز:

 سوتو.

 

لقد كنت سأتحدث عن أمين المظالم، ولكن تم توضيح هذا بالفعل، لأن سباستيان وأنا  ألبرتو سوتو:

 جزء من مجموعة العمل.

ن لم يكن هناك بخصوص مذكرات التفاهم في المنظمات الإقليمية العامة، لا أعرف إ 

. لماذا؟ حسنًا، لأن منظومات At-Largeأي تغيير لاحقًا، حسب نتيجة مراجعة 

المجتمع الشامل لعموم المستخدمين ستنتهي من الناحية النظرية. فقد قالت أنهم 

سيكونون أعضاء في منظومة من منظومات المجتمع الشامل لعموم المستخدمين، وهو 

ستقلين. لذا، لن أجرؤ على قول أنه لن تكون هناك ما سيعني أنها ستصبح أعضاء م

 . شكراً.ITEMSتغييرات في المستقبل إن كنا ننفذ التوصيات بالطريقة التي اقترحتها 
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شكرًا لك، ألبرتو. من المهم ذكر ما قاله جلين. فقد تحدث عن تأثير التغييرات التي تم  ]ليون سانشيز[:

ائج المراجعة للوائح وتأثير هذا على طرحها بخصوص مذكرة التفاهم وما هي نت

 مذكرات التفاهم والتي تم توقيعها بالفعل مع المنظمات الإقليمية العامة.

كما أخبرت جلين سابقًا، فإن التغييرات المنفذة بالفعل لم يكن لها تأثير مباشر على  

التقييم  مذكرات التفاهم. ومع ذلك، فما قلتم مهم للغاية، وعلينا أن ننتظر ونرى نتيجة

 وتنفيذ المراجعة، والتي على وشك الانتهاء.

كما يجب أن نتذكر أن هذه عملية. وقد نشر فريق المراجعة بالفعل تقريره النهائي، 

وسيكون علينا متابعة المسار الطبيعي. كما تنبغي مراجعة ذلك من اللجنة المعنية في 

لتقرير. بقدر ما أفهم، مجلس الإدارة. وستصدر هذه اللجنة توصيات بخصوص تنفيذ ا

خلال هذا الوقت، فإن اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين وكذلك المجتمع 

الشامل لعموم المستخدمين ستتاح لهما فرصة التفاعل مع المجتمع ومجلس الإدارة 

بخصوص التحليل والوصول إلى أفضل طريقة لتنفيذ هذا، وكذلك اتخاذ قرار بشأن ما 

من هذا التقرير. لذا، يجب أن نتذكر أن هذا التقرير لن يتم تنفيذه بالطريقة يجب تنفيذه 

التي تمت صياغته بها من الفريق القائم على ذلك. ولكننا نقوم بتقييم وتحليل جدواه، 

 وبمجرد الاطلاع عليه، ننتقل إلى مرحلة التنفيذ.

على الرغم من ذلك، ففي مرحلة التنفيذ، إن كان علينا اتخاذ قرار بتغيير البنية وفقًا لما 

تم اقتراحه في التقرير، فقد يكون لذلك تأثير على مذكرات التفاهم وعلينا مراجعتها. 

لكن، ستكون هذه بالطبع مهمة مشتركة للمؤسسة بجانب المجتمع الشامل لعموم 

 قيق هذا بأفضل صورة ممكنة.المستخدمين لوضع هذا وتح

 هامبيرتو؟

 

شكرًا جزيلاً. سأتحدث باللغة الإسبانية، لذا يرجى استمرار استخدام السماعات. وفقط  هامبرتو كاراسكو:

عذرًا. أعتقد  - ITEMSللانتهاء من ذلك، بقدر ما أفهم، فعملية المراجعة التي نفذتها 

، أليس كذلك؟  ITEMSالصادر من أننا سنتحدث في هذا الاجتماع عن جدى التقرير 



 AR  1رقم  ALACالإقليمية وجلسة عمل القيادة  –جوهانسبرج 

 

 27من  18صفحة 

 

وبحلول اجتماع أبوظبي، سيتم اتخاذ قرار بخصوص التغييرات المعتمدة في منظومة 

 المجتمع الشامل لعموم المستخدمين.

لذا، مع مراعات الأطر الزمنية، أعتقد أنه سيكون هناك بعض التغييرات. لقد اتفقنا  

هناك تأثير على مذكرة التفاهم  بوضوح على بعض هذه التغييرات. وأرى أنه سيكون

 . وأتحدث عن مذكرة التفاهم مع المنظمات الإقليمية العامة.ICANNالموقعة مع 

 

شكرًا لك يا هامبيرتو. لا أعرف بالضبط ما هو الجدول أو الإطار الزمني لذلك، لكني  ليون سانشيز:

لجنة والتي ستتولى أود أن أذكركم بأن ريناليا ستأتي للاجتماع معنا. وهي أحد قادة ال

قيادة مراجعة التقرير. وأعتقد أنه من الأفضل القيام بذلك بأسرع ما يمكن للاستفادة من 

أنها تشارك في المجتمع وأنها تعرف بالفعل احتياجات المجتمع الشامل لعموم 

 المستخدمين. وطوال هذه السطور، ستساعدنا في تنفيذ هذا بأفضل صورة ممكنة.

 ريد أخذ الكلمة. هولي؟أعتقد أن هولي ت 

 

عندما نتحدث عن مجموعة عمل مراجعة المجتمع الشامل لعموم المستخدمين، وهو  هولي ريتشه:

اجتماع أعتقد يوم غد، فأحد الأمور التي سنقوم بها بالفعل هي إعداد جدول زمني لكافة 

مجرد التغييرات التي سنمر بها، فقط عملية. ولا يمكننا الدخول في الموضوع، ولكن 

عملية للنظر في ردنا، وهو أساس التقرير النهائي الذي نقدمه إلى مجلس الإدارة للتأكد 

من تولي الجميع مهام للقيام بها وإعداد الجدول الزمني. ولكن في مكان ما هنا، أعتقد 

 أن بعض المشكلات التي تم طرحها سيتم الاعتناء بها. شكراً.

 

رًا لك على توضيح ذلك لنا لأني أعتقد أن العديد منا كانت لديه شكرا جزيلا، هولي. شك ليون سانشيز:

هذه الأسئلة حول الأطر الزمنية، وما إليه، لذا، شكرًا لك على طرح هذا وإعلامنا بما 

 سنناقشه مع فريق المراجعة غدًا.
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هل ثمة المزيد من التعليقات حول هذا العرض؟ أرى أن سباستيان يريد التعليق.  

 سباستيان؟

 

. At-Largeسأتحدث باللغة الإسبانية فقط لمتابعة المناقشات مع من يناقشون مراجعة  سيباستيان باتشوليه:

 فعند فتح باب لذلك، ربما تناقشون كافة الأهداف. ولدينا مشكلات هنا.

فما نحتاج لمناقشته هنا هو التغييرات في اللوائح من مجلس الإدارة وتغيير التزامات  

فلماذا نقوم بهذا الآن؟ أفهم أن هناك مسائل أخرى مهمة مرتبطة مجلس الإدارة. 

كذلك اللجنة الاستشارية العامة لعموم  At-Largeبالتغييرات في اللوائح من كل من 

المستخدمين، لكننا سنناقش هذا عند مناقشة المراجعة. ولدينا متسع من الوقت للقيام 

 بذلك.

جدول الأعمال لهذه المشكلة بينما نناقش غدًا مع هذا هو السبب، أننا ليس لدينا وقت في  

المجتمع الممكن. لذا، فما الذي سنقوله لممثل اللجنة الاستشارية العامة لعموم 

المستخدمين؟ وما الذي سنقوله للمجتمع الممكن؟ هذه هي المشكلة التي أضعها على 

 الطاولة.

 

كانت المناقشة موجهة قليلاً، إلا أنه كان من المهم تقديم ردود أنت على حق، سباستيان.  ليون سانشيز:

على المخاوف المطروحة هنا أيضًا. وتذكروا أننا أعددنا بيانًا بخصوص عملية الموافقة 

 على اللوائح الأساسية والتغييرات فيها.

لقد ذكر هذا التعليق، إلى درجة كبيرة، أنه من اللازم وجود تفاصيل أكبر بخصوص  

اق هذه اللجنة الجديدة. وأنا مهتم شخصيًا بأمرين. أود أن أعرف المزيد عن تفاصيل ميث

نطاق هذه اللجنة، بالرغم حتى من أننا نعرف بصورة عامة أنهم سيتعاملون مع 

 إجراءات عملية المراجعة المستقلة. كما أود أن أعرف المزيد عن الوظائف.
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هذه اللجنة ولماذا؟ ويرجع هذا إلى أن  مع ذلك، فأنا مهتم أكثر بشأن من سيشارك في 

المقترح معتمد على حمل العمل الكبير على لجنة الحوكمة. وإذا كان أعضاء عملية 

المراجعة المستقلة هم نفس أعضاء لجنة الحوكمة، فلن يكون هناك مبرر لإنشاء لجنة 

 جديدة. وهذه نقطة مهمة يجب طرحها للتصويت غدًا.

ا إذا سيكون هناك نوع ما من القيود على إنشاء عضوية بعد ذلك، يجب أن نسأل عم

هذه اللجنة. وبعد ذلك، سيسمح هذا بتوزيع حمل العمل بشكل أنسب بين أعضاء مجلس 

 الإدارة.

 لقد عاد الرئيس إلى القاعة. وأود أن أترك له الكلمة حيث أنه قد رفع بطاقته. آلان؟

 

لقد غطى ليون الكثير مما كنت سأقوله. وقد قدمنا بالفعل موافقة أو ذكرنا شكرًا جزيلاً.  آلان غرينبرغ:

أننا خططنا لتقديم موافقة، إلا أننا لدينا بعض المخاوف. وليس واضحًا أن هذه المخاوف 

هي التي يتم تناولها صراحة. بصورة خاصة، تعتبر العضوية في اللجنة أحد القرارات 

سنة. لذا، فبغض النظر عن التأكيدات التي لدينا في  التي سيقوم بها مجلس الإدارة كل

 هذه النقطة، فإن المجالس المستقبلية ستقوم بما نرغب فيه.

بقول هذا، فإن العملية الرسمية للمجتمع الممكن هي وجود منتدى سيتم إجراؤه هذه  

أنه  الأسبوع. وسيتم توضحه في الاجتماع المنعقد بهذا العنوان، إلا أنه في الواقع إلا

سيستمر فنيًا لبقية الأسبوع. وفي الواقع، لن يسمح لنا تقديم قرار رسمي حول كيفية 

التصويت فيما يتعلق باللوائح الجديدة حتى انتهاء هذا الاجتماع. وسنتحدث قليلاً عن 

ذلك في جلسات لاحقة. وبالتأكيد، فما ننظر فيه هو هل هناك أي أسباب لأن يكون لدى 

 ية لعدم التصديق على اللوائح؟الأشخاص مخاوف كاف

فالمشكلات التي طرحها ليون هي أمور نرى في مجلس الإدارة بالتأكيد أنها تجب  

مشاركتها معنا في هذا الوقت، ولكن في النهاية، يكون ميثاق أي لجنة بتوصية من هذه 

اللجنة ومن لجنة الحوكمة لدى مجلس الإدارة ويمكن أن يتغير من وقت إلى آخر ومن 

 م، فهي ليست في اللوائح نفسها، ولا عضوية اللجنة أيضًا.ث
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لذا، فمن مصادفات القدر فحسب أن قائمة اللجان هي شيء مطروح في هذه اللوائح، أو  

بدلاً من ذلك، أن تعيين اللجنة مطروح في اللوائح في هذه الحالة، وأن عليهم حتى 

دى الأشخاص بشأن الأسئلة السؤال. ولكن بصورة كبيرة، سوف أنظر في أي مساهمة ل

التي يجب طرحها، أو منطق أنها كافية لعدم التصديق على هذه اللوائح الأساسية؟ لذا، 

فالأمر أكثر من مجرد القول "دعونا نفسح مجالاً لذلك"، فأنا أنظر في مشاكل 

 موضوعية فعلية. شكراً.

 

  قات حول هذا الموضوع؟شكرًا جزيلاً لك، آلان. هل ثمة المزيد من التعلي ليون سانشيز:

 نعم، سيباستيان؟ 

 

أعتذر بالفعل، سيادة رئيس اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين، ولكن لم تكن  سيباستيان باتشوليه:

موجودًا في بداية المناقشة. عندما بدأنا المناقشة، طرحت موضوعًا. وإن كنت تعرف ما 

عما تمت مناقشته في هذه الجلسة لأن لم تكن  تمت مناقشته، فربما تحتاج أولاً للسؤال

موجودًا. وأعتذر بالفعل على إخبارك هذا. فأنت ترد على آخر كلمة قالها ليون، وهذا 

رائع، ولكنها ليست لي. فقد كانت كلمتي الأولى وقد طرحت مشكلة ما. وإن كنت تريد 

 .الاهتمام بهذا، فيمكنني الرد، لكنها مضيعة للوقت لجميع الآخرين

نعم، أعتقد أني طرحت أسباب وجيهة لعدم الموافقة على هذا الآن. وإذا كان الزملاء  

من اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين يختلفون معي، فيمكنهم قول هذا. أتمنى 

أن لا تكون هناك مشكلة في ذلك. ولكن، يرجى الاهتمام بما تمت مناقشته قبل ذلك في 

 خرى، إن أردتم التكرار، فيرجى طلب ذلك، وسوف أقوم به.هذه الجلسة. ومرة أ

 

 هل لي بالحديث؟ آلان غرينبرغ:
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 شكرًا لك، سيباستيان. نعم بالطبع يا آلان. ليون سانشيز:

 

لن أطلب منك تكرار كل شيء آخر. أطلب فقط تكراره لي. المعذرة. فقد كنت مدعوًا  آلان غرينبرغ:

 أعلم الغيب ولم يمكنني الإصغاء إلى ما كان يجري هنا.في اجتماع آخر. لا، فأنا لا 

 

 حسنًا. سباستيان؟ ليون سانشيز:

 

السؤال أمامنا هو أن لدينا مقترح من مجلس الإدارة في منتصف أي مناقشة في مسار  سيباستيان باتشوليه:

وقد كان نفس الشيء الذي قام به الرئيس التنفيذي عند إنشاء مكتب الشكاوى . 2العمل 

في منتصف المناقشة مع مكتب أمين الشكاوى وهذا التطور. بعد ذلك، علينا أن نتعامل 

 .2الآن مع مسار العمل 

ليس هناك عجلة في هذا الأمر لإجراء التغيير داخل مجلس الإدارة لأن عدد عمليات  

للجولة التالية.  ICANNستقلة كان مهمًا وسيكون مرة أخرى عند إطلاق المراجعة الم

 بعد ذلك، لا توجد ضرورة للعجلة.

فمجال لجنة الحوكمة لدى مجلس الإدارة الآن قد يتغير أيضًا مع مساهمات مسار العمل  

. وبصورة خاصة، يمكن أن يكون أحدها تطور دور لجنة الحوكمة لدى مجلس 2

تب أمين الشكاوي. فلماذا نقوم بأمور صغيرة الآن يمكن إدراجها الإدارة بخصوص مك

 للتقرير؟ 2في رؤية أوسع عند تقديم مسار العمل 

الأمر الوحيد الذي يمكن أن يكون إيجابيًا هو أننا نرى كيفية عمل المجتمع الممكن.  

ذلك؟ ولكن لا توجد ضرورة للعجلة في هذا التغيير من مجلس الإدارة. لماذا أقول لكم 

لأن هناك شيء ما تغير من مساهماتنا في هذا المقترح. ونحن نجري مراجعة مكتب 

أمين الشكاوي، وهذا تغيير لأننا ناقشنا هذه المشكلة في آخر مرة. وهذا هو سبب أني 

 أسأل عن سبب عدم إمكانية انتظار هذا التغيير المقترح من مجلس الإدارة. شكراً.
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شكرًا جزيلاً لك، سيباستيان. أعتقد، كما قال آلان، أننا يمكن أن تكون لدينا مساحة  ليون سانشيز:

 للمناقشة في جلسات لاحقة. ولكننا نحتاج للتقدم في البرنامج لجدول أعمال اليوم.

أود أن أعيد الكلمة إلى الرئيس، وأشكركم جميعًا على تعليقاتكم خلال هذه المناقشة.  

 آلان؟

 

  --شكراً. أسأل العاملين عن أين نحن في جدول الأعمال، لأن  آلان غرينبرغ:

 

سننتقل الآن إلى برنامج تواصل منظومات المجتمع الشامل لعموم المستخدمين، فقط  هايدي أولريتش:

 لبضعة دقائق. نحن هنا.

 

 عذرًا. آلان غرينبرغ:

 

 إنه هنا. هايدي أولريتش:

 

 فهمت. آلان غرينبرغ:

 

مر الثاني هو برنامج خدمات المسجلين، وهو هذا البرنامج الجديد المعلن عنه والأ هايدي أولريتش:

 مؤخرًا.
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شكراً. حسنًا. هذا يعتبر حقًا تحديثًا موجزًا جدًا. وهو أمر أجرينا حوله مناقشات كبيرة  آلان غرينبرغ:

وعدد من المشكلات الأخرى،  At-Largeفي الاجتماعات السابقة. ونظرًا لمراجعة 

 كن لدينا حركة كافية حول ذلك. ولكننا سنبدأ.فلم ي

سوف تتذكرون أننا كنا نقضى الكثير من الوقت السنة الماضية أو ما شابه في 

المناقشات حول ما يمكننا القيام به للتأكد من أن منظومات المجتمع الشامل لعموم 

بالفعل، وكل ذلك بهدف المستخدمين تفهم ما هي التزاماتها وكيفية تتبعنا لما يقومون به 

شامل يتمثل في التأكد من أن المنظومات تعمل كأجزاء من المجتمع الشامل وليست فقط 

مجرد قائمة من المنظمات التي يتم استبيان أعضائها والتصويت فيها لكنها لا تساهم 

 بالفعل في عمليات السياسات.

للتأكد من أننا نرسل أحد الأمور التي سنقوم بها هي ما نسميه برنامج التواصل 

المعلومات إلى منظومات المجتمع الشامل لعموم المستخدمين، وعندما أقول هذا فأنا لا 

أعني مجرد ممثلي هذه المنظمات، بل أعضائها أيضًا، لمحاولة جذبهم وتعليمهم فيما 

 يتعلق بما يجري، على أمل أن يبدأ بعض الأفراد بالفعل المشاركة الفعالة للغاية.

من ذلك، طلبنا في طلب الميزانية لهذه السنة شرائح السفر لمزيد من الأشخاص كجزء 

وبصراحة الأشخاص المشاركين بفعالية. وقد حصلنا  ICANNللقدوم إلى اجتماعات 

. وهذا يعني بدءًا من 2018على الموافقة على عدد من شرائح السفر للسنة المالية 

زام، قبل ومن أجل استخدام هذه، بوضع معايير اجتماع الربيع السنة المقبلة. ولدينا الت

لكيفية اختيار المشاركين. وبوضوح، فبالنسبة للمشاركة في المؤتمرات الهاتفية 

وغيرها. وأنا لا أعتقد  At-Largeوالأنشطة، ستتم مراعاة الأنشطة على مستوى 

نها تتعلق بالتأكيد أنها يجب أن تشكل حسابًا مبدئيًا لعدد الاجتماعات التي حضرتم وأ

بهذه لأن الحضور في المؤتمر الهاتفي، كما تعرفون، لا يعني بالضرورة المشاركة 

 النشطة.

أحد الأمور التي سيكون علينا القيام بها عبر الشهور القليلة المقبلة هو وضع المعايير. 

وفقط كما هو الحال بالنسبة لقائمة السفر لاجتماع أبوظبي، فسيتم وضعها عقب انتهاء 

الاجتماع، فعقب انتهاء الاجتماع، سنبدأ في وضع قائمة السفر للاجتماع التالي،  هذا
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في سنة  -وهو ما يعني أننا سيكون علينا الاختيار مبكرًا للغاية في السنة المالية 

 وهذا يعني أن علينا الاستعداد للقيام بذلك. -الاجتماع، على أي حال 

شاركة منظومة المجتمع الشامل لعموم لذا، فلدينا الكثير مما يجري بالنسبة لم

المستخدمين، وأتمنى أنها سيكون شيء يتفاعل معه العديد من الأشخاص حول هذه 

الطاولة وخارج هذا النطاق. فهناك توقعات بعدم وجود طريقة يمكننا من خلالها 

الحصول على أي شرائح سفر إضافية. فهي لدينا في مشروع تجريبي. وسيكون علينا 

ننا نستخدمها بصورة مناسبة وأن هناك مزايا من استخدامها إذا كان لدينا أي إظهار أ

 أمل في متابعة الحصول عليها في المستقبل. لذا، لدينا بعض العمل المتوقف لنا.

هذا كل ما لدي لأقوله بشأن هذا الأمر. وسأستغرق دقيقة أو دقيقتين إذا كان لدى أي 

سوف تبدؤون في رؤيته قريبًا بعد هذا شخص أسئلة، ولكن الأمر يتعلق بعمل 

 الاجتماع، وستتاح فرصة معقولة للعديد من الأشخاص للمشاركة فيه.

 ألبرتو؟

 

لدي اقتراح فقط. أعتقد أن المنظمات الإقليمية العامة يجب أن تبدأ في نشر هذا. وربما  ألبرتو سوتو:

كن أن يدرك الأفراد نأخذ كمثال تعيين كارلتون، وتعيين إيدا من أوروجواي، حتى يم

من المنظمات الإقليمية العامة هذا بحيث يسهل لنا ذلك التعامل مع المشكلة لاحقًا. 

 شكراً.

 

بالتأكيد لدينا في بعض المناسبات شرائح سفر إضافية عندما لا يتمكن الأشخاص من  آلان غرينبرغ:

ن يتم اتخاذ قرار بشأن السفر كل عام، ولكن هذا مختلف قليلاً في أنه ليس أمرًا داخليًا أ

شخص ما يستفيد من ذلك، ولكنه شيئًا علينا أن نوثقه بالضرورة وبعد ذلك، نوثق 

 المزايا الخاصة به إذا كنا نرغب في استمراره.
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لذا، نعم، إنه أمر نقوم به حتى الآن، إلا أنه أكثر رسمية بقليل من ذلك. وسيعود الأمر  

ا القيام بذلك بصورة جيدة إذا كنا نتوقع استمرار هذا إلينا فيما يتعلق بإظهار أننا يمكنن

 النوع من الدعم.

لخدمات بيانات التسجيل. وهناك  WHOISحسنًا. الأمر الأخير الذي سأذكره هو نظام  

العديد من الأمور الجارية في هذا الشأن. فهناك عملية وضع السياسات، كما أن هناك 

 الاجتماع.بعض الجلسات المنعقدة في هذا 

كما يعرف العديد منكم، هناك تشريعات خصوصية جديدة يجري تشريعها في الدول 

الأوروبية. كما أن القواعد الفعلية لا تختلف عن المفعلة في العديد من الأماكن الآن. 

والفرق هو أن هناك غرامات. غرامات كبيرة. لذا، فسوف يكون على الجهات 

نفسها، بسبب وجود التزامات  ICANNركين، وحتى المتعاقدة، أمناء السجل والمشت

للغير مرتبطة بهذا، اتخاذ بعض الإجراءات بسرعة نسبيًا. وسنجتمع مع بعض 

الأشخاص خلال هذا الأسبوع الذين لديهم مشاركات في هذه المنطقة. كما ستشارك 

At-Large. 

وصية، إذا لم مع التقدم في هذا الأسبوع، فعندما يبدأ الأشخاص في الحديث عن الخص

تكن الخصوصية أحد المشكلات المفضلة لديكم قبل ذلك، فربما ترغبون في الحضور 

 بأي صورة لأنه موضوع سيحمل أقصى تركيز مع تقدمنا.

أي ميزة، لنقول ببساطة "الخصوصية مهمة للغاية. ولا يمكننا  At-Largeليس لدى 

ننا نظرنا في الأمور من تجاهلها. لذلك، فالخصوصية أهم من أي شيء آخر." كما أ

منظور مختلف لكيفية استخدام هذه المعلومات التي يرغب الناس في الحفاظ على 

خصوصيتها لمحاولة ضمان أن الإنترنت لدينا آمن الاستخدام، وأننا لا نتعرض 

 للبرمجيات الضارة أو التصيد والاحتيال، وأننا ليس لدينا أنشطة غير قانونية جارية.

موقف صعب، نحاول تحقيق التوازن بين احتياجات الخصوصية لذا، فنحن في 

واحتياجات الوصول إلى المعلومات. وليست هناك إجابات بسيطة، لكني أعتقد أننا 

نحتاج لمشاركة الكثير من الناس. وبخلاف ذلك، فنحن ننتهي إلى إجابات تبدو بسيطة 

 إلا أنها ليست ناجحة.
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ال لأن مجال سيكون علينا كمجموعة إيلاء عناية لذا، فقط يجب الاستعداد في هذا المج

شديدة به ومن ثم، كأفراد، سيكون على كل منا التوصل إلى فكرة ما لما يجري حتى 

 يمكن أن نجري مناقشات مفيدة بالفعل حول الموضوع.

هذا كل ما لدي حول هذه الموضوعات، وأعتقد أن الوقت داهمنا. انتهت الخمس دقائق. 

 القهوة؟ما طول استراحة 

 

 دقيقة. 15 هايدي أولريتش:

 

 لذا، من المفترض أن نعيد الانعقاد في...؟ آلان غرينبرغ:

 

 لدينا عشر دقائق. إنها في الخارج هناك. هايدي أولريتش:

 

ومن ثم، دقيقة. فقد تجاوزنا الوقت بخمس دقائق.  15القهوة هناك. إنها استراحة لمدة  آلان غرينبرغ:

 سنعود للاجتماع بعد عشر دقائق. أراكم حينها. شكراً.

 ]انتهاء التدوين[


